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 会⻑あいさつ   会⻑ 武田 伸也 

いよいよ今回が今年度最後の「通常例会」になりました。
残すは来週の「最終例会」だけです。 
先日、第 7 グループの会⻑・幹事会が次年度の会⻑、
幹事し⾏われ、次年度への引継ぎが終了しました。 
また、クラブでも次年度の理事会が⾏われており、その中
で次年度への引継ぎ事項も確認されています。 
これでほぼ全ての今年度の業務は完了しました。1 年間、
ご協⼒ありがとうございました。 
今年度の会⻑である私は、決して合格点を頂けるような
会⻑ではありませんでしたが、何とか⾚点だけは免れたの
かなと思います。 
最初はどうなるものかと私自身も皆さんも思われた事でし
ょうが、どうにかこんな私であっても会⻑を務めあげることが
できました。 
強いて⾔わせて頂くと、近い将来に会⻑指名を受ける若
い会員の皆さんには、自信を持って頂けたのではないでし
ょうか。こんな私でも出来たのですから。 
指名を受けた暁には、是非⾸を横に振ることなく会⻑を
受けて頂きたいと思います。 
例え、ロータリーのキャリアが短くとも、その時の状況が整っ
ていなくとも⼤丈夫です。私たちのクラブは⼒強く応援して
くれる先輩・同僚会員がいます。期待しています！ 

さて、今日は各担当委員会からの活動報告を伺います。 
よろしくお願い致します。 
 
 幹事報告   次年度副幹事 齊藤 博司 

 ⻑泉ロータリークラブより週報が届いています。回覧し
ておりますのでご覧ください。 
 

 ニコニコ BOX    
進⾏：出席・ニコニコ箱委員
前回例会で今年度の目
標額を

会 副委員⻑ 菅原 百合子 

達成する事が出来

悪酔いして気が付いたら札

ました。皆さんのおかげです。
本日と次回もう⼀度ありま
すので宜しくお願いします。 
高塚信和 会員（松坂敏
之会員）：昨日は不覚にも
幌の自宅におりました。いい話は地区から「千年希望の
丘」の補助⾦が 30 万円入るということです。松坂会員は
今朝東京に⾏きましたが、2 人でジャンケンをしてお⾦が

例会出席状況（2014 年 6 月 17 日） 
会員数 35 名 
会員出席者数 24 名 
欠席者数（内：無断欠席）  11（0）名 
出席率 68.57 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  24 名 

前回例会 確定出席率（2014 年 6 月 10 日） 
確定出席率（MU 含む） 60.00 ％ 

 
7 月 誕生月の会員 ※誕生会は親睦例会で⾏います。 

松 坂 敏 之 会員 1947 年（昭和 22） 7 月 12 日生
羽 生 有 三 会員 1947 年（昭和 22） 7 月 25 日生
白 木 松 敏 会員 1953 年（昭和 28） 7 月 18 日生
尾 本 眞 二 会員 1957 年（昭和 32） 7 月 26 日生

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 武田伸也 / 副会⻑ 井上英幸 / 幹事 尾本眞二 / 会報委員会 委員⻑ 福島 ⼒
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乱れ飛びましたが、最後に
残った⼀万円をニコニコし
ます。 
四方信次 会員：先週、
欠席させて頂きました。千
歳市子ども会育成連合

も報告がありましたが、

⽤⾦庫の会が札幌で

会総会の記事が載りまし
た。代表的な⾏事に 7 月
19〜20 日、25〜27 日
の二週に亘って⾏われる
緑の村キャンプ⼤会があり
ます。⼀週目は町内会単
位、二週目は 4 年生以上中学生 3 年生以下を募集し、
2 泊 3 日の体験型キャンプを⾏います。二⾷は子供達に
作ってもらいます。未定ですが今年はチップが⼤漁とのこと
で⽵串に刺して焼いて⾷べさせようかと考えています。皆
様には町内会に入られる方や身内の方に参加してもらう
よう声を掛けてもらえれば有難いと思います。宜しくお願い
します。 
手島和枝 会員：菅原会
員から
今年度何とかニコニコ BOX
目標⾦額を達成する事が
出来ました。感謝の気持ち
を込めましてニコニコいたしま
す。 
多賀 勲 会員：昨日、札
幌信
ありました。1 万円をもらって
お菓子ももらってきました。
汽⾞賃と「とうまん」10 個を
買った残りをニコニコします
(^^) 

 
 
 本⽇の例会プログラム  

報告② 各担当

 坂井 治 
い

 今井 章夫 
終わります。昨年は出席委

10 月 22 日たった⼀度の担当例会は、我々メンバ

会奉仕委員会 委員⻑ 松坂 敏之 

本⼤震災の跡を中

本日のニコニコ BOX 合計額 15,000 円

通常例会「今年度の活動
委員会」 
担当 副幹事
今日は先週ご報告いただ
ていない委員⻑からのご報
告ということで 11 名の方から
報告して頂きます。1 名の代
理の方を除いて全員出席し

て頂いておりますので宜しくお願いします。 
SAA 委員⻑
やっと来週で SAA 委員⻑を
員会でした。その前は SAA 副委員⻑でした。3 年連続
例会に関わる事が多かった
ような気がします。今年 1
年、SAA は会場監督です
から例会がきちんと円滑に
執り⾏われる事が目的です。
それが良く出来たかどうかは
私にはわかりませんが、例会での司会進⾏、時間厳守に
ついては厳しかったのではないかと思います。そして例会そ
のものの運営全般についてはある程度順調に執り⾏う事
が出来たのではないかと思います。本当は数回したかった
のですが、⼀回ですが席をくじ引きで決めたことがありまし
た。これも面白い試みかと思います。どうしても座るテーブ
ルが固定される傾向がありますので、来年は頻繁にそのよ
うな事をしたほうがお互いのコミュニケーションを図るために
は良いと思います。ご検討して頂ければよろしいかと思い
ます。安孫子ガバナー公式訪問における例会場入り口で
の出迎え、⾼い出席率。これは武田会⻑の指導⼒もあり
ましたし、それと同時に皆さんの公式訪問における意識が
あったのではないかと思います。特に出席率は非常に⾼く、
ほぼ100％に近かったのではないかと思います。緊張感の
ある充実した公式訪問例会、これについては来年度につ
いても私達のロータリークラブの 1 つとしてきちんとやれるよ
うに、そして皆さんが出席するようにして頂けたらと思いま
す。 
昨年
ーのあすか税理法人 岩下 誠税理⼠より税全般にお
ける卓話をして頂きました。このことは非常に参考になった
のではないかと思います。以上中身については、事業では
ないのでさほどありませんが、⼀年間会員の皆さんのご協
⼒がありました。その事に感謝申し上げ報告とさせて頂き
ます。有難うございました。 
 
社
(代読 副会⻑ 井上英幸)  
武田会⻑の当初の計画通り、東日
学生に自ら⾒てもらい、災
害の悲惨さと、そこに住んで
いる人たちとの交流を通じ
て実際に体験することで多
くのことを学ぶことができるは
ず、との主旨で「千年希望
の丘体験ツアー」のお手伝いをさせていただきました。 
教育委員会への協⼒依頼から中学生の選考、決定、

今年度 累計額 731,000 円
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旅⾏日程、そして⽗⺟と中学生を招いての説明会と武
田会⻑の活躍ぶりは、何かに取り付かれたかのように、す
さまじい勢いでした。私は委員⻑として調整と相談相手で
あり充分お役に⽴てたか疑問が残ります。また、「農園」に
つきましても清水会員にほとんどオンブにダッコの状態であ
りました。収穫物を玉浦中学校へ送り、全校全員との給
⾷会もいい思い出となりました。別動隊を組織していただ
き、仙台の国分町の匂いを嗅ぎながら、次の日はカラッと
変わって震災跡地の⾒学、墓参、千年希望の丘、市へ
の表敬訪問とめまぐるしい二日間となりました。別動隊の
皆さんには本事業の応援団がこんなにもいてくれる本当に
勇気を頂き感謝しております。また、岩沼ロータリークラブ
の皆さんにはバスの手配等地区補助を利⽤しての⼼温ま
る対応に有難く思っております。  
なぜ、岩沼ロータリークラブさんがここまで協⼒体制で臨ん

対応の悪さにより、

のため春の清掃作業は土居会員に先

積まれたままですが、

業奉仕委員会 委員⻑ 古木 克紀 
仕委員会委

際奉仕委員会 委員⻑ 田口 廣 
援を基準として

少年奉仕、ローターアクト委員会 委員⻑ 羽生 有三 

でくれたのでしょうか？実は、前年から我々メンバーが汗を
かき自ら収穫した作物を送ったのがキッカケとなっています。
千歳セントラルロータリークラブは本気を⾒せたからです。
多くのロータリーの支援はありましたが、こんなことは初めて
だと⾔ってくれました。ジャガイモとカボチャが我々を後押し
してくれました。事業を終え、教育⻑の所に報告に⾏った
時の武田会⻑の姿は自信にみなぎっていました。教育⻑
も初めとは違い低姿勢でありました。 
さて、支笏湖復興の森の下草刈りは
迷い続け苫⼩牧まで⾏った⾞もありました。さんざんな結
果となりました。 
私、松坂が出張
導していただき有難うございました。 
エコキャッフ゜につきましては、事務局に
例年くらいの量となりました。出来るだけ早く社協へ持参
して参ります。本日も出張の為、報告できませんが、武田
会⻑の頑張りを⾒てきた⼀人として⼤いに評価しつつご
本人も会⻑をしていい思い出になったのでは？と思います。
会員の皆様には無理なお願いに協⼒して頂いたことに感
謝申し上げ報告とさせていただきます。 
 
職
今年度、会⻑武田丸に乗りまして、職業奉

員⻑を拝命し、鈴木副委
員⻑と共に頑張っていこうと
当初、活動計画としてこの
ような事を書いています。ク
ラブ会員が、その職業関係
における諸責務を遂⾏し、

各会員それぞれの職業における慣⾏の⼀般水準を引き
上げるうえに役⽴つ指導と援助を与えるような方策を考
案しこれを実施するものとする。残念ながら私の出席率も

悪く、このような事を⾔った割には何もしていなかったことは
この場で深くお詫びを申し上げたいと思います。唯⼀、10
月 1 日の担当例会ではミツミ電機㈱の総務部総務課⻑、
前田様を呼びまして卓話例会を実施しました。「ミツミ電
機㈱の歩み」というテーマで卓話をしていただいたことだけ
が実績として残っています。本当に情けなく思っております。
来年度は違う委員会の委員⻑を仰せつかっていますが、
なんとか頑張って出席率を良くして、自分の年齢に叱咤
激励しながら頑張っていきたいと思います。皆様方にお詫
びし来年は頑張りますということで活動報告とさせて頂き
ます。 
 
国
国際奉仕は通年でありますと人道的な支
援助を必要としている人々の生活の質を⾼めるということ
でありますけれども、近年は
2011 年の震災がありまし
てから、今まで支援していた
海外（タイ、インドネシア）
からも援助してくれていると
いう流れになってきています。
国際奉仕は地区で震災プロジェクトが⽴ち上げられ⼀緒
に⾏動するという機会が多くなりました。皆様方にはいろ
いろと参加してもらった事業がありました。特に昨年8月に
は「福島キッズ in キャンプ夏」、そして冬には「福島キッズ
in キャンプ冬」ということで 2 つの事業で皆様に参加して
頂きました。また当クラブ 10 年来の海外支援のご理解を
頂きまして事業参加という事で、タイに検証という事で今
年も⾏って参りました。特に皆様方の支援が⼤きく役⽴っ
ているという事を報告します。齊藤会員には 2 年連続で
検証に⾏って頂き非常に⼼強く思いました。既に事業の
検証が 1 月後半に組まれています。出来れば会⻑にも
是非⾏って頂きまして我々の浄財が向こうで⼤きく役⽴っ
ているということを確認して頂ければと思います。とにかく皆
様のおかげで⼗数年地区の事業が展開されています。皆
様の温かいご理解が⼤きく向こうで役⽴っているという事
で報告に代えさせて頂きます。 
 
⻘
報告する話はございませんが、今日素晴らしいボランティ
ア活動をテレビでやっていた
ので報告します。サッカーの
コートジボワール戦は残念
ながら 1-2 で敗れましたが、
応援の若い人たちが、⻘い
袋を使って応援していまし
た。負けた時、若い人たちがゴミを拾って袋に入れて持ち
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帰ったという話をテレビでやっており、さすがにまだまだ日本
はサムライ根性がまだまだ残っているなと思いました。ロー
ターアクトは確か会員数が 9 名ぐらいまで減りましたが、坂
井地区委員⻑のご支援のおかげで 20 数名まで増えまし
た。3 倍弱です。私は公私ともに忙しくローターアクトの例
会に半分ぐらいしか出られなかったのですが、⼤久保副委
員⻑が忙しい中時間を割いて、多く例会に出席していた
のを記憶しております。来年も彼に任せればローターアクト
の人数が増えて我々も支援しなければならないと思いま
す。この⼀年何も出来ず恥ずかしく思っています。また来
年度は会員増強委員⻑ということですが武田会⻑が前
に⾔われたように、うちのクラブは40名が適正人数ではな
いかと思います。ですから 40 名の会員になるように少しで
も努⼒していきたいと思います。今年度残り 1 回の例会と
なりました。6 月いっぱいに会員を推薦頂けたら皆さん是
非宜しくお願いします。有難うございました。 
 
ロータリー財団、米山記念奨学委員会 委員⻑ 齊藤博司 

に

好クラブ委員会 委員⻑ 佐々木 俊英 
はございま

ジェクト X で取

睦活動委員会 委員⻑ 笹谷 俊尚 
れていますが、

席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 手島 和枝 
て、私

彦坂年度に推薦を受けまして、本年度（武田年度）
財団奨学生としてアメリカに
留学している畑村奈津子さ
んのアメリカにおける今まで
の経過を報告します。彼⼥
はカリフォルニアラックス空港
に降り⽴ち、シェアハウスは

ロンデール市に落ち着き、隣のトーランス市の語学学校に
入学しております。ロータリークラブ関係としては、5 つのク
ラブとバナー交換を既に⾏いました。研修としては、トーラ
ンス市の動物病院で資格がないものですからボランティア
として活動しています。そして⾒学としては、動物保護シェ
ルター5 か所、犬関係 2 か所等に参加しています。ロータ
リークラブの計らいでサンディエゴの軍港、サンタモニカに連
れて⾏ってもらったそうです。予定としては 8 月末にラスベ
ガスで⼀旗あげて皆さんにお土産を買えるような事を願っ
ておりますという報告がきています。有難うございました。 
 
友
ご承知のように今年度は当委員会がする事業
せんでした。先月の担当例
会が⼀回あり、これについ
ては 
DVD を⾒て頂きました。
NHK のプロ
り上げられた第2500地区
浜中RCパストガバナーの医師のDVDです。これはどちら
かというと友好クラブというより職業奉仕の内容かと思いま
す。私の面白くない話よりもこの DVD は皆様にそれなりに

評価を頂きまして良い例会になったのではと思います。来
年 5 月には⻑泉 RC30 周年、9 月に当クラブの創⽴ 25
周年、平成 29 年の友好締結 20 周年ということで⾏事
が目白押しです。来年は友好クラブ委員⻑も忙しくなる
のではと思います。年度当初、委員⻑の抱負として次年
度に向けて⼼の準備期間としようと書かせて頂きました。
⼼の準備は⼗分出来ました。次年度委員⻑さんに頑張
って頂きたいと思います。有難うございました。 
 
親
先ほどからあと 1 回の例会を残すのみと⾔わ
来週 24 日は最後の親睦例会です。皆様にご出席して
いただきたいと思いますので宜しくお願いします。振り返れ

ば活動計画は最初に書い
て提出しましたが、今となっ
てはあまり覚えていなくてそ
れを振り返る事もなく⼀つ
反省としています。この命を
受けてから毎月例会をやる

のは本当に負担だなと思い、すごく緊張していました。始
めてみて副委員⻑に髙木さんに就いていただき、やり始め
てみると次第に緊張感も薄れていきまして、中身のない
例会もやってしまったこともありそれは反省しています。途
中で同年代の岩下さんに入って頂きすごく若いメンバーに
なったのに、もう少しみなさんにはいってもらえば良かったか
なと反省しています。3 人で話し合って楽しい例会を計画
できたのかなと思います。夜の飲み会なので皆さんの会場
を使わせて頂きました。古木さん、福島さん、手島さん、
菅原さん、川内さんの所を使わせていただき非常に気遣
っていただきお世話になりました。何よりも出席して頂いて
ご協⼒いただきました会員の皆様。私も出席する事自体
が結構⼤変だなあと思いましたので本当に⼀年間有難う
ございました。来週もう⼀回あります。どうぞ宜しくお願いし
ます。 
 
出
いつも菅原副委員⻑にご報告をお願いしていまし
が委員⻑だと知らない方もいるのではないかと思います。
菅原副委員⻑に助けて頂いてこの場を借りてお礼申し上
げます。有難うございます。早速ですが、ニコニコ BOX の
数字のご報告をさせて頂き
ます。今年度目標⾦額が
700,000 円、前回例会
までの⾦額が 716,000
円で目標⾦額を達成して
おります。⼀年間の会員の
皆様の御協⼒に感謝致します。続きまして、出席率の報

- 4 - 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ  会報 第 1107 号    2014 年 6 月 17 日（第 43 回例会） 

告をさせて頂きます。出席率の実質の数字として前回例
会まで73.98％となっております。これは過去5年間を遡
りますと非常に良い数字が残せたと思っております。併せ
て皆様にお礼と感謝のご報告とさせて頂きます。以上でご
ざいます。有難うございました。 
 
会計監査 委員⻑ 多賀 勲 

を運びましてしっかりと監

員⻑ 福島 ⼒ 
年度は武田会⻑のもと、写真を上手く撮ろうと自分は

ると遠めだったり

 坂井副幹事 
上を持ちまして、今年度活動報告を全て終了いたしま

ダーシップのもと、たぶん全員の委員

今月 6 日、当クラブ事務局に足
査をしようと思いましたが、武田年度はまだありますので収

支がまだ出ていませんという
事で涙を偲んで帰って参り
ました。決算報告は 7 月に
なるということです。有難う
ございました。 
 

会報、雑誌委員会 委
今
決めていました。よく前の方たちのものを⾒
笑顔がなかったりというのをお伺いしたので、なるべくアップ
で撮ったり、活動では遠目
から皆さんが活動している
写真を撮ろうと決めておりま
した。そういう内容を重視し
てセーフティコールですとか
清掃活動を撮影しました。
文章のほうはほとんどが上野さんにまかせっきりでこの場を
借りて有難うございました。文章は自分達でも書かなけれ
ばいけないと思っていますがなかなかいい文章は書けず、
上野さんに頼ってしまったという事が反省点で次回何かあ
る時には、自ら書こうと思います。本当に有難うございまし
た。 
 
──
以
す。武田会⻑のリー
⻑さんがこうやって報告したのは私の記憶ではありません。
来年度も⾒習ってやっていきたいと思います。有難うござ
いました。 
 
 次回例会案内  

睦活動委員会 委員⻑ 笹谷 俊尚 
4 日、こちらの私のホテルで親睦夜

です。担当は

親
改めて来週は 6 月 2
間例会 「2013-2014 年度最終例会」
親睦活動委員会、開会点鐘 18 時 30 分です。準備し
てお待ちしておりますので出席を宜しくお願いします。 
 
 

 TOPICS & NEWS  
好締結 15 周年記念の枝垂れ桜(⻑泉) 

念して 2012 年 5 月、⻑
かせま

友
友好クラブ締結 15 周年を記
泉町役場前に植樹した枝垂れ桜が今年も花を咲
した。⻑泉 RC 元会員の古谷基徳様より写真をご提供
いただきました。 
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タリークラブ（田畑和久会⻑）は５月

などの交流を続けている。そうした中、今

ー

「湖の風が気持ちよかった」「景色
喜んでいた。田畑和久会⻑は「作

寄贈 
イのバンコク・スリウォン・ロータリークラブが 2002 年 6 月

と

 
 

竹の子作業所を屋形船に招待 津久井中央 RC 
津久井中央ロー

 SCHEDULE  

 

6
月

■IR 国際⼤会 ■RC･LC･JC 合同ロータリー親睦活動月間 
親睦ゴルフ⼤会 29 日、在宅障害者が通う中野の地域作業所「⽵の子

作業所」の入所者を招いて、津久井湖屋形船「八幸丸」
に乗船した。  
同クラブは毎年、社会奉仕活動の⼀環として、⽵の子作
業所と農業体験

21 日
RI 第 2510 地区 ローターアクト地区⼤会
開会/午後 2 時 NA クラウンプラザホテル千歳 会場/A
[担当/幹事、ローターアクト委員会] 

24 日
定例理事会 午後 5 時 30 分 事務局
親睦夜間例会 「最終例会][担当/親睦活動委員会

) (笹谷委員⻑、⾼木副委員⻑、岩下委員
年は津久井中央 RC 副会⻑である関義昭津久井観光

代表の協⼒を得て、昨
年から運⾏を始めた屋
形船に招待した。  
当日は、⽵の子作業所
20 人、同 RC メンバ

■ガバナー公式訪問
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の年度方針･活動

/幹事] 1 日 計画発表」[担当
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

8 日 通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動計画発
表」[担当/幹事] 15人の計約30人が参

加。参加した入所者は
が素晴らしかった」などと
業所の皆様とは、今後

もこのような催しや⾏事への参加などの交流を図り、活動
を支援していきたいと思います」と話していた。 
 
⽇本の放置⾃転⾞をタイの学校に 4.4 万台

7
月 15 日 親睦夜間例会 「新会員歓迎][担当/親睦活動委員

会(関根委員⻑、井上副委員⻑) 

22 日 通常例会「⼭口 ⻑をお迎えして」[担当市 /プログラム委員
会(⾼木委員⻑、尾本副委員⻑)] 

タ
から⾏ってきた日本の放置自転⾞をタイの中学・⾼校に
寄贈する取り組みが 100 回、計 4 万 3,660 台に達し、
17 日、バンコク都内のホテルで記念式典が開かれた。 
１校当たり 10-30 台を寄贈し、利⽤した生徒は卒業時
に学校に返却する仕組み。ものを⼤切に扱う⼼を養う
いう狙いから、メンテナンスは利⽤する生徒に任せる。寄
贈した自転⾞を利⽤している生徒からは、通学時間が短
くなったことで、勉強時間や弟妹の面倒を⾒る時間が増
えたという声が上がっている。 

 
 
 

29 日

会⻑･幹事･会⻑エレクト懇談会 午前 10 時 松の間
理事懇談会 午前 11 時 松の間 [担当/幹事]
通常例会「ガバナー公式訪問] [担当/SAA(笹谷委員
⻑、今井副委員⻑)] 

8
月

踊り出
会員増強及び拡大月間■千歳ローターアクトクラブ「市⺠盆

店」支援 

5 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

12 日 通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清水担当副委員⻑)] 

20 日 親睦夜間例会 「市⺠盆踊り⼤会][担当/親睦活動
委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

26 日 通常例会「会員 強] [担当増 /会員増強委員会(羽生委
員⻑、佐々木俊英副委員⻑)] 

9
月

新世代
ル」 

のための月間 ■秋の交通安全運動「セーフティコー

2 日 休会（法定休日に準じる:千歳例⼤祭）

9 日 通常例会「クラブ協議会] [担当/理事会]
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

16 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(関根
委員⻑、井上副委員⻑)] 

23 日 休会（法定休日:秋分の日） 

30 日 通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清水担当副委員⻑)] 

10
月

職業奉仕･米山月間 ■次年度理事⽴候補手続き

7 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

14 日 通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清水担当副委員⻑)] 

21 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(関根
委員⻑、井上副委員⻑)] 


